

## COMUNICADO DE PRENSA

### **Bogotá, 06 enero de 2023. Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario -INPEC-**

El Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario informa que en un trabajo adelantado por la Policía Nacional se logró detener un vehículo “Gemeleado” con insignias del INPEC que no pertenece a la Institución.

Los hechos se presentaron en la madrugada de hoy, en el corregimiento de Bolo en Palmira, Valle del Cauca, cuando se logró detectar un carro abandonado con insignias del Instituto de placas OCJ 854 que en su interior contenía 1.126 kilos de marihuana.

Las autoridades reaccionaron rápidamente y en comunicación directa con el establecimiento de Jamundí se logra evidenciar que el vehículo original se encuentra sin novedad en las instalaciones del penal, descartando que el carro abandonado sea el oficial del INPEC. Estableciendo que fue clonado o “gemeleado” con fines delincuenciales.

La Dirección de Antinarcóticos de la Policía Nacional ya adelanta las investigaciones para determinar los autores de este ilícito y realizar las capturas correspondientes.

Desde Instituto están prestos a toda la colaboración necesaria que permita esclarecer los hechos.

**Oficina Asesora de Comunicaciones  
-INPEC-**